



La USO exige a **Ecopetrol** reducir al mínimo la producción y extremar medidas sanitarias

PRENSA · NOTICIAS · 09 ABRIL 2020 · VISTO: 486

Reiteramos nuestro profundo pesar a la familia, amigos y compañeros por el fallecimiento de nuestro compañero en Santander producto de la Covid-19 y expresamos nuestra solidaridad y acompañamiento en estos momentos difíciles, lo cual nos enluta a todos.

Luego de conocido este lamentable hecho, a tempranas horas de hoy, nos reunimos inmediatamente con **Ecopetrol**, en cabeza de su presidente, Felipe Bayón, para poner de presente nuestras observaciones, cuestionamientos, preocupaciones. Posteriormente nos reunimos con la subdirectiva de Barrancabermeja para escuchar las visiones de nuestros compañeros dirigentes sobre lo que está ocurriendo. Y, por último, sesionamos como Junta Directiva Nacional, reunión que terminó hace algunos momentos.

Si bien reconocemos las apuestas que ha hecho **Ecopetrol** por enfrentar el virus, creemos que debe comprometer mayores esfuerzos para anticipar el contagio de más trabajadores, pues a pesar de todos los escenarios concedidos al sindicato y las medidas adoptadas, los trabajadores nos expresan desde sus puestos de trabajo un panorama distinto, pues sienten que no la empresa no está adoptando las medidas adecuadas y con ello, se pone en riesgo sus vidas. Demandamos que las medidas no solo se anuncien, sino que se apliquen, se comuniquen y se verifique su cumplimiento.

Ratificamos nuestro compromiso con la vida y con la consigna de que es necesario por encima de todo defender la salud e integridad de los trabajadores y de la ciudadanía en general. Por ello, comprometidos con esa premisa, exigimos a **Ecopetrol** que acordemos los mínimos de funcionamiento para abastecer de combustibles el país y todo el sistema que se necesita para combatir el virus, pero de la misma manera se extremen medidas de cuidado de los trabajadores y de sus familias como las que hemos propuesto: adaptación en los horarios de trabajo, cambios en el consumo de alimentos, transporte personalizado para los trabajadores, la realización masiva de pruebas, lavado de ropa, exoneración del servicio de trabajadores con patologías o edades avanzadas, la suspensión de reparaciones de plantas en las refinerías de Cartagena y el acompañamiento sicosocial permanente a los trabajadores a través de ayudas especializadas y personalizadas. Y algo muy importante: que todas las medidas sean iguales para trabajadores directos como tercerizados, sin discriminación. Una vez policlínica esté habilitada para la realización de pruebas, las mismas se le deberán hacer a todos los trabajadores que hoy están prestando servicio.

De la misma manera, exigimos a **Ecopetrol**, que se inicie una investigación respecto del caso de contagio que ya fue identificado y que nos ha cobrado una vida. En esa investigación, la organización sindical solicita que se permita su participación con el propósito de aclarar con franqueza qué es lo que ha ocurrido con el caso de contagio. Exigimos canales abiertos, información permanente, franca, directa, entre los trabajadores, las comisiones, subcomisiones, la dirección sindical y los comités de salud ocupacional. Los Comités deben restablecer su funcionamiento así sea de manera virtual. Los trabajadores tenemos cosas por decir. Se requiere intervenir de inmediato y en coordinación con las autoridades de salud pública, activar los protocolos para establecer la cadena de contagio y aislar a las personas que se identifiquen para proteger a los trabajadores y a la ciudadanía.

Invitamos a los trabajadores, directos y tercerizados, para que denuncien, a través de cualquier medio virtual, cualquier incumplimiento por parte de las empresas de todas las medidas sanitarias y por último, pedimos a **Ecopetrol** hacer un pare por la vida, de forma virtual, con un mensaje conjunto, entre empresa y sindicato, donde nos comprometamos a poner por encima la vida que la producción y orientando a los trabajadores a extremar las medidas de cuidado y a denunciar las conductas que puedan amenazar la salud de la ciudadanía.

Tenemos que quedarnos en casa, cumplir la cuarentena y proteger nuestras vidas. Esta coyuntura es difícil, pero vamos a salir adelante. Unidos. Entre todos.

¡VIVA LA UNIÓN SINDICAL OBRERA!

Redacto: Junta Directiva Nacional, abril 8 de 2020

Me gusta 60 · Compartir · Twitter · Compartir · Guardar

YA NO MÁS CAYETANO

USO PRESENTA - "YA NO ..."

twitter

Afiliación

Aula virtual

Radio

Opinión

Descargar App

- ARTÍCULOS MÁS LEÍDOS
- Si a usted le gustan los turnos de 12 horas debe saber esto
 - Resolución 652 de 2012 MinTrabajo
 - Estatutos
 - Historia
 - Huelga en CB&I finaliza con la firma Convención Colectiva de Trabajo con la USO
 - Capitulo XVII Convención Colectiva de Trabajo 2009 / 2014
 - Asociación de líderes comunitarios envía comunicado
 - La USO capacitándose en manejo contable
 - bienvenido a la red comunidad uso
 - Administración distrital empieza a entrar en razón



EL SINDICATO

JUNTA DIRECTIVA
HISTORIA
ESTATUTOS
VIDEO INSTITUCIONAL

ACTUALIDAD

COMUNICADOS
FRACKING

CONTÁCTENOS

Carrera 29 a N° 45-55 Barrio La Grama,
Villavicencio-Meta
Tel: (038) 6616242 ext: 46242
E-mail: usometa.villavicencio@gmail.com
VILLAVICENCIO, META- COLOMBIA

SÍGUENOS EN

Facebook · Twitter · Youtube

